
Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 
Datum: 17. September 2022 um 07:42:48 MESZ 
An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de> 
 
Betreff: HFA 18.10.2022: Top Anfragen: 1. Jahrestag - Angebot v.26.09.2021 Bankpatenschaft WLH 
in Gruiten ./. Ablehnung v. 15.11.21 - Festlegung Mitfahrbank seit 25.09.2019 

 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
  
vor einem Jahr hatte die WLH angeboten in Gruiten eine Bank- und Pflegepatenschaft zu 
übernehmen - vgl. u.a. öffentlichen Mailschriftverkehr -. 
  
Wir wollten die betreffende Holzbank in den Herbstferien 2021 fachmännisch aufarbeiten. 
  
Wir baten dazu um Ihre Genehmigung. – Wir wussten dass es sich bei dieser Bank, um die bereits am 
25.09.2019 im 1.RTK Gruiten 
zur seniorengerechten Quartiersarbeit festgelegten Bank handelte, welche im Rahmen einer 
Probephase entsprechend zwischen  
dem Supernah und der Prälat-Marshall-Straße/Kalkstraße bzw. am Friedhof aktiviert werden sollte. – 
zur Erinnerung das Protokoll dazu anbei - 
  
Dies wurde auch dem SIGA am 12.11.2019 als Fachausschuss erstmalig und danach ff zum Sachstand 
vorgestellt. 
Von keiner Fraktion wurde dazu Kritik oder Änderungswünsche geäußert. 
Das Projekt wurde verwaltungsseitig von Herrn Beyer und dem Tiefbauamt begleitet. – vgl. 
Protokolle - 
  
Die WLH wollte hier zum Gelingen der durch die GruitenerInnen festgelegten Planung beitragen, dies 
positiv unterstützen 

und wie vor einem Jahr geschrieben „… dort dauerhaft einen gepflegten, einladenden 
Aufenthaltsplatz schaffen.“ 

  
Dieses Angebot der WLH lehnte die Verwaltung ab. 
Final erhielt ich u.a. Mail von der Technischen Dezernentin am 24.01.2022. 
Die Verwaltung wollte sich nun selbstständig kümmern. 
  
Wie das o.a. Bild vom 16.09.2022 zeigt, hat sich an der Situation in Gruiten, an der Bank bis heute 
nichts verändert. 
  
Statt dessen sieht nun plötzlich erstmalig die CDU Haan DREI Jahre nach der Festlegung des RTK 
Gruiten 
zur seniorengerechten Quartiersarbeit, ein Gefährdungspotential wie in der RP nachlesbar. 
Mobilität in Haan: Was wird aus den Mitfahrbänken für Senioren? (rp-online.de) 
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Daher bitte ich nun um Beantwortung nachfolgender Fragen im HFA am 18.10.2022: 
  

1. Sieht die Verwaltung nun auch plötzlich nach drei Jahren ein Problem in der Umsetzung 
der Mitfahrbank in Gruiten? 
Wenn ja, welche und bitte mitteilen, warum dies von der dafür zuständigen 
Fachverwaltung in den letzten drei Jahren nicht einmal geäußert wurde? 

2. Am 15.11.2021 wurde zur Antragsablehnung mitgeteilt, dass „…  im Laufe des Jahres 

2022 für das Mobiliar des öffentlichen Raums (Bänke, Mülleimer, Fahrradständer 

etc.)  
Ausstattungs- und Gestaltungsstandards - ergänzend zur Gestaltungsfibel für den 

Innenstadtbereich - für bestimmte Lokalitäten festlegen…..“.  
Wie sehen diese Ausstattungs- und Gestaltungsstandards für das Mobiliar konkret aus, wo 

kann die Öffentlichkeit diese nachlesen?  
3. Welchen Plan hat die Verwaltung für den betreffenden Standort in Gruiten? Wird dort die 

Holzbank nun vom Betriebshof aufgearbeitet? 
  
  

Mit freundlichen Grüßen 
  

Meike Lukat 
- Fraktionsvorsitzende WLH 
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